



---

## La CNMC estudia prácticas anticompetitivas en sectores de explotación, conservación y mantenimiento de carreteras

*La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia investiga dentro del sector de explotación, conservación y mantenimiento de las carrteras si ha habido prácticas anticompetitivas tras hacer una inspección a mitad del mes pasado como acuerdos entre competidores*

La CNMC (Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia) investiga posibles prácticas anticompetitivas en el mercado de explotación, conservación y mantenimiento de carreteras en España. Estas consistirían en acuerdos y/o prácticas concertadas de reparto de mercado, así como intercambios de información comercial entre empresas del sector.

Los días 17 a 20 de diciembre se realizaron inspecciones domiciliarias en las sedes de varias empresas que operan en el citado mercado. Estas inspecciones forman parte de la investigación abierta por la CNMC tras haber tenido conocimiento de la posible existencia de una práctica colusoria anticompetitiva por parte de determinadas empresas del sector en relación con la manipulación de licitaciones real ...